

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 155 Febrero 2010

"NO TARDARÁ EN TRANSIGIR CON EL FIN QUIEN ESTÁ DISPUESTO A TRANSIGIR CON LOS MEDIOS"

DOMINGO 28 DE FEBRERO

ASAMBLEA GENERAL DEL SINDICATO

El próximo domingo 28 de febrero, a las 10.30 de la mañana, celebraremos la Asamblea General del Sindicato Único de Burgos, en la que adoptaremos entre tod@s los acuerdos

que regirán la actividad de la CGT de Burgos este año. Las dos jornadas anteriores (viernes y sábado) llevaremos a cabo las jornadas "Crisis, Decrecimiento, Autogestión".

El próximo domingo 28 de febrero el Sindicato convoca su máximo órgano de decisión: la Asamblea General de Afiliad@s. El modelo sindical que defendemos y representamos tiene en la democracia directa una de sus principales señas de identidad y, al mismo tiempo, constituye una de nuestras herramientas más poderosas. También es cierto que este modelo de democracia directa puede verse desvirtuado por la falta de participación y que un@s poc@s afiliad@s decidimos en nombre de tod@s.

El próximo domingo 28 de febrero decidiremos tanto las líneas de trabajo para este año, valorando lo realizado desde la anterior Asamblea, como el Presupuesto del que nos dotaremos (lo que se hace con las cuotas que aportamos), como l@s compañer@s que coordinarán el cumplimiento de dichas decisiones y el funcionamiento cotidiano del Sindicato desde el Secretariado Permanente, al que cualquier afiliad@ puede pertenecer. En esta Asamblea tomaremos asimismo

los Acuerdos del Sindicato de cara al Congreso Extraordinario de la Confederación Territorial de Castilla y León que se celebrará en Segovia el 6 de marzo y para el próximo Pleno Confederal Extraordinario, monográfico sobre la convocatoria de una Huelga General.



JORNADAS "CRISIS, DECRECIMIENTO, AUTOGESTIÓN"

El Viernes 26, a partir de las 19.30 horas, el periodista Rafa Cid tratará con nosotr@s el tema "Crisis y Decrecimiento" en el Salón de Actos del Sindicato en Calera, 12. El sábado 27, contaremos con la presencia de En-

ric Durán, a la misma hora y lugar bajo el título "Podemos vivir sin capitalismo: autogestión".

Hace dos años que nos están contando oficialmente que existe esta crisis económica del sistema capita-

Sigue en la última página

QUE NOS LO CUENTEN

LA CGT ANTE LOS INTENTOS DE ESPECULACIÓN CON EL PATRIMONIO SINDICAL EN BURGOS

Este mes, ante las informaciones interesadas que, ya en varias ocasiones, ha venido publicando el Diario de Burgos y en las que se menciona constantemente a la

CGT, sin tan siquiera haberse puesto en contacto con el Sindicato, reproducimos en el "Hilo" la nota de prensa que envió el Secretariado a los medios.

El Sindicato Único de Burgos de la Confederación General del Trabajo (CGT), ante la noticia difundida ya en varias ocasiones sobre el cambio de uso de los locales de Patrimonio Sindical de la calle S. Pablo, quiere salir al paso de determinadas informaciones que no responden a la realidad:

En primer lugar, y contrariamente a lo publicado, no es cierto que la constructora que promueve este cambio de uso haya presentado a este Sindicato ninguna propuesta por escrito respecto al proyecto que tiene ni respecto a la actual sede, ni respecto a las futuras que construirá a CCOO y UGT y menos aún existe compromiso alguno de este Sindicato sobre su traslado a ningún otro local que, en todo caso, debería ser propuesto y aprobado en Asamblea General de Afiliados.

La CGT no participa en la Comisión Consultiva del Ministerio de Trabajo que ha de dar el visto bueno, ni tiene noticia de sus deliberaciones y acuerdos pero, en todo caso, no com-



parte la decisión de la permuta y la considera y la denuncia como lo que es: una operación de claro contenido especulativo con el patrimonio de todos los trabajadores, destinando al lucro privado espacios de uso comunitario.

La especulación con el Patrimonio Sindical Acumulado tiene ya largo recorrido: desde el uso irregular del Patrimonio Sindical para fines distintos de los sindicales hasta la permuta de inmuebles que se encuentran ubicados en zonas bien situadas, trasla-

dando a las organizaciones sindicales a zonas de las ciudades "más baratas" para de esa forma sacar el mayor rédito económico posible, como en el caso actual, con la complicidad del Ministerio y el Ayuntamiento en una operación de construcción de viviendas de lujo, para más inri eximiendo a la empresa beneficiaria de la obligación de dotar a la zona de jardines y dotaciones.

Ejemplos claros de lo anterior los tenemos en el caso de Madrid, donde se han permutado los locales de la calle Alenza para realizar viviendas y oficinas de lujo e igual de escandaloso es el ejemplo de Granada, donde se traslada a los sindicatos desde el centro de la ciudad, recalificando sorprendentemente por parte del Ayuntamiento esa parcela para pasarla de uso público a uso hotelero. En esos lugares la CGT ha plantado cara al proceso especulador y Burgos no será una excepción.

**Secretariado Permanente
Burgos, 19 de enero de 2010**



CONCENTRACIÓN EN EL DIVINO VALLES POR LA READMISIÓN DE ÁNGELA

Compañer@s, trabajador@s del Hospital y usuari@s en solidaridad nos concentraremos el pasado jueves 21 a las puertas del Hospital Divino Valles en solidaridad con la compañera Ángela, despedida por CLECE del servicio privatizado de cocina y cafetería del Hospital.

La empresa CLECE (grupo ACS) es la concesionaria del servicio privatizado de la limpieza, de la cocina y cafetería del Hospital Divino Valles: desde que se hizo cargo de la contrata, su ob-

jetivo no es otro que sus beneficios, aun a costa de la calidad del servicio: no realizar sustituciones, calidad del material, alimentos, utilizar el menú de los enfermos para la cafetería, incremento de la carga de trabajo...

Dicha situación es puesta en conocimiento de la Gerencia del Hospital, y ello "molesta" a CLECE" que decide dar un "escarmiento", y sin ninguna prueba, decide que Angela Ortega (pinche de cocina, con casi 15 años de antigüedad) es quien ha informado de las



irregularidades señaladas, y es despedida.

El objetivo de CLECE no es otro que silenciar a sus trabajadoras bajo amenaza y miedo para ocultar sus inmorales procedimientos para enriquecerse a costa de la salud y los impuestos de los ciudadanos.



Por la readmisión de Ángela Ortega. Por la calidad de los servicios públicos.

PRESENTACIÓN DE “GENTE SIN TINO” EN EL LOCAL DEL SINDICATO EN ARANDA

El jueves, el 28 de enero se llevó a cabo en el local del sindicato en Aranda y la Ribera, la presentación del libro de relatos “Gente sin tino” de José Carlos Iglesias, afiliado a C.G.T. El autor leyó algunos relatos así como algunos textos de otros autores, todo en un ambiente libertario que culminó con un cambio de impresiones ante unos vinos y una tortilla. El libro es una autoedición sencilla y artesanal, con algunos relatos de marcado contenido social y reivindicativo. En el sindicato nos congratulamos de que en estos tiempos de crisis e hipocresía, haya gente con inquietudes culturales y sociales.. Lo cual demuestra que nuestra

idea anarcosindicalista va más allá de modas, manipulaciones y exclusiones. Lo podéis adquirir en la sede de Burgos y de Aranda. El precio es de 7 euros.



EL AYUNTAMIENTO DE NUEVO CONDENADO POR VULNERAR LA LIBERTAD SINDICAL

Esto es lo que sentenció el Juzgado de lo Social Nº 3 de Burgos ante la denuncia de un representante de CGT en Autobuses Urbanos del Ayuntamiento de Burgos, y que ha ratificado el TSJ de Castilla y León ante el Recurso de Súplica planteado por el Ayuntamiento, ante la práctica llevada a cabo por el Ayto. de descontar el plus de “bocadillo” al representante aludido cada vez que hacía uso del crédito sindical, además de condonar en costas a la Administración.



AGENDA BURGOS

Domingo 28

ASAMBLEA GENERAL DEL SINDICATO

(VER PORTADA)

Todos los lunes

REUNIÓN DEL SECRETARIADO

PERMANENTE (SP)

SALA DE USOS MÚLTIPLES CGT

C/ CALERA 12 - 19:00 H.

Todos los jueves

REUNIONES DEL GRUPO DE ACCIÓN

SOCIAL (GAS)

SALA DE USOS MÚLTIPLES CGT

C/ CALERA 12 - 19:30 H.

Viene de la primera página

lista. Los culpables (patronal, banqueros, políticos profesionales) no asumen ninguna responsabilidad sino que nos están obligando a pagarla a los trabajadores. Sus soluciones vuelven a ser las mismas: incrementar la productividad, la competitividad, incentivar el consumo a costa de incrementar la precariedad laboral y la explotación, seguir con el desarrollismo y la especulación, subir más los impuestos directos (los más injustos), aumentar la desigualdad, privatizar los servicios públicos y sociales para convertirlos en negocio, especular, no repartir los beneficios sino las pérdidas, generar más economía sumergida, robar, explotar, estafar... Nos han estafado con las ayudas para la banca, están reduciendo las cotizaciones de las empresas a la seguridad social, aprueban EREs y despiden con total impunidad, planean nuevas reformas laborales, despido libre y gratuito, aumento de la edad de jubilación, reducción de las pensiones, aumento de la jornada laboral y las horas extras... ¡Es hora de plantar cara y encontrar alternativas!

BRIVIESCA

Todos los miércoles

CINE-CLUB

19,00 H. Salón de actos de la casa de la cultura de Briviesca

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996